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Вопрос безнадзорных собак в Белогорске поднимается ни в первый раз. Заседание с
участием жителей города, в том числе и зоозащитников было организованно еще в
марте 2019 года. Тогда администрация города готова была выделить 1 миллион рублей
тем, кто решил бы построить приют и заниматься бездомными собаками. Желающих не
нашлось. Позже на региональном уровне было принято решение не строить приюты в
каждом крупном населенном пункте, а организовать межмуниципальные. Первый был
открыт в начале 2021 года в селе Игнатьево Благовещенского района.

  

Так как у предприятия Белогорска, отвечающего за отлов собак, долгое время не было
ловца, глава города придумал выход. Он предложил населению за деньги ловить
животных и привозить их в автодорсферу. За каждую собаку платили по 2 тысячи
рублей. Тогда было поймано 25 собак. Всех отвезли в приют, стерилизовали, чипировали
и вернули обратно.

  

Сейчас в регионе вообще нет приюта для животных. В Игнатьево из-за наводнения он
утонул и восстановлению не подлежит. Тогда Станислав Мелюков предложил
организовать временное место для содержания собак в «Автодорсфере». И озвучил
новые решения по освобождению улиц от животных. Первое - увеличить стоимость
вознаграждения с 2 до 4 тысяч рублей. Второе – «Автодорсфере» организовать помощь
и взаимодействие с теми гражданами, которые изъявили желание помочь с отловом
собак в виде предоставления транспорта, а также видеосъемки. И это должен
происходить именно в Белогорске. Глава подчеркнул: нельзя платить 4 тысячи за
собаку, которую кто-то поймает, к примеру, в Васильевке, привезет и сдаст. «Хотя уже
были такие случаи», - сказал глава.

  

Кроме того, по поручению главы Белогорска будут изготовлены и бесплатно розданы
старшим многоквартирных домов, где сбиваются в стаи бездомные собаки, специальные
клетки-ловушки. Их изготовят столько, сколько потребуется.

  

Параллельно отловом собак будет заниматься и «Автодорсфера». Предприятию
удалось найти ловца, который работает по совместительству. Главное - в первую
очередь с улиц будут убираться собаки большие и агрессивные.

  

- Что там с ними будет дальше, будем решать с управлением ветеринарии, в том числе с
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прокуратурой и зоозащитниками, - добавил глава.

  

Инициативы Станислава Мелюкова участники «круглого стола» поддержали и
предложили свои варианты решения проблемы безнадзорных собак.

  

К примеру, руководитель общества «Шанс» Ирина Пашкина, предложила строить на
территориях дворов многоквартирных домов мини-вольеры для собак. Однако
присутствующие в зале старшие домов эту идею не одобрили. Также в ходе дискуссии
были озвучены предложения организовать проживание собак на территории парка
«Патриот» или на одной из дач в Междуречья.

  

Но были и те, кто предложил после отлова помещать собак в приюты временного
содержания и если собака в течение месяца-другого не найдет себе нового хозяина,
усыплять ее.

  

Но автору идеи объяснили, что умерщвлять животных запрещено законом. И за
соблюдением этих норм следят надзорные органы.

  

А на нарушение закона никто не пойдет. По поручению главы Белогорска будут
изготовлены и установлены в «Автодорсфере» дополнительные вольеры для
содержания собак. Сейчас на предприятии их всего 26. В каждом имеется будка с
подстилкой. На данный момент в вольерах проживает около 20 собак. Каждая
обеспечена двухразовым питанием и водой. За ними ухаживают двое рабочих.

  

Глава Белогорска Станислав Мелюков также предложил: так как отлов животных стоит
5800 рублей, он дал своему заместителю по информационным технологиям Марине
Зингер найти краудфандинговую платформу, которая будет привязана к аккаунту
«Автодорсферы» и через которую будет производится сбор средств на содержание,
кормление животных. А если денег, собранных людьми в порядке доброй воли не будет
хватать, городской бюджет будет помогать. В общем, собаки голодными не останутся, и
содержаться они будут в нормальных условиях.
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Присутствующий на «круглом столе» замначальника управления ветеринарии Анатолий
Нижник заверил, что окажет содействия в вопросе бесплатной вакцинации животных от
бешенства. Также на заседании жительница микрорайона «Мелькомбинат» предложила
провести работу с руководителями муниципальных предприятий на территории, которых
обитают собаки, чтобы они стерилизовали этих животных. Эта инициатива была
одобрена.

  

Также зоозощитники предложили проводить работу с жителями частного сектора,
чтобы они тоже стерилизовали своих животных и не отпускали их на самовыгул. Уже
есть прецедент, что домашний пес без ошейника, который бегал далеко от дома, был
пойман и сдан за 4 тысячи рублей в «Автодорсферу». Но тут есть нюанс: если кто-то
захочет вернуть свою собаку, то ему придется заплатить 5800 рублей. Сумма
складывается из 4 тысяч на вознаграждение, которое платит предприятие плюс взносы
в фонды плюс НДФЛ.

  

И в этом главу Белогорска присутствующие поддержали, предложив ввести
административную ответственность за самовыгул собак и отказ от стерилизации
животных. Все надеются, что в действующий Федеральный закон «Об ответственном
обращении с животными» Госдума внесет изменения.

  

В общем, обсудить проблему получилось. А выход, который нашел Белогорск по борьбе с
безнадзорными животными,  представитель областной ветеринарии одобрил, сообщает
информационная программа "Будни". 
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